

Medienmitteilung vom 23. November 2006

Guggemusig-Sternmarsch: Checkübergabe im Stadthaus

Am Donnerstagabend, 23. November 2006, überreichten der Präsident der «BGG Basler Guggemusig Gmeinschaft » und die Bürgergemeinde der Stadt Basel der Gesellschaft zur Förderung geistig Behinderter in Basel einen Check in der Höhe von CHF 13'000.–. Der Erlös stammte vom diesjährigen Guggemusig-Sternmarsch, der erneut unter der Schirmherrschaft der Basler Bürgergemeinde durchgeführt wurde.

Strahlende Gesichter an der Checkübergabe im Basler Stadthaus: Einen Check in der Höhe von CHF 13'000.– konnten Repräsentanten der Gesellschaft zur Förderung geistig Behinderter in Basel vom Präsidenten der «BGG Basler Guggemusig Gmeinschaft» und der Bürgergemeinde der Stadt Basel entgegennehmen. Dieser stolze Betrag wurde unter anderem innert vier Stunden mit der Unterstützung der Werksfeuerwehr Roche Basel am diesjährigen Gugge-Sternmarsch Ende Oktober gesammelt.

Unter dem Namen «Basler Guggemusig Gmeinschaft BGG» formierten sich 1999 acht traditionelle Guggemusigen aus Basel zu einer Organisation für die Unterstützung privater Hilfsorganisationen von Menschen mit einer Behinderung. Seit 10. November 2006 besteht ein Verein unter dem gleichen Namen mit folgenden Guggen: Ohregribler, Pumperniggel, Rätsch-Beerli, Räpplischpalter, Mohrekopf, Glaibasler Schränz-Brieder, Grunz Gaischter und Orginal Chnulleri. Es ist das Ziel, jährlich mit einer Sammelaktion Menschen mit einer Behinderung aus der Region finanziell zu unterstützen.

Über eine Veröffentlichung in Ihrem Medium freuen wir uns, und wir stehen Ihnen gerne für allfällige Fragen zur Verfügung. Zusätzliche Auskünfte: Remo Antonini, Information und Kommunikation, Telefon 061 269 96 23 oder Marco Pasquariello, Medienverantwortlicher BGG Basler Guggemusig Gemeinschaft, Telefon 078 842 86 56.